

las comprobaciones necesarias, por lo que afecta a su cumplimiento y al de las condiciones especiales de esta Resolución y en relación con la seguridad pública, en la forma especificada en las disposiciones vigentes:

4.ª El peticionario dará cuenta a la Delegación de Industria de Murcia de la terminación de las obras para su reconocimiento definitivo y levantamiento del acta de autorización de funcionamiento, en la que se hará constar el cumplimiento por parte de aquél de las condiciones especiales y demás disposiciones legales.

5.ª La Administración dejará sin efecto la presente autorización en cualquier momento en que se compruebe el incumplimiento de las condiciones impuestas, o por inexactas declaraciones en los datos que deben figurar en los documentos a que se refieren las normas segunda y quinta de la Orden ministerial de 12 de septiembre de 1939 y preceptos establecidos en la del 23 de febrero de 1949.

6.ª Los elementos de la instalación proyectada serán de procedencia nacional

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 23 de junio de 1961.—El Director general, José García Usano.

Sr. Ingeniero Jefe de la Delegación de Industria de Murcia.

*RESOLUCION de la Dirección General de Industria por la que se autoriza a «Iberduero, S. A.», la instalación de una línea eléctrica.*

Visto el expediente incoado en la Delegación de Industria de Cáceres, a instancia de «Iberduero, S. A.», con domicilio en Bilbao, Cardenal Gardoqui, 8, en solicitud de autorización para instalar una línea eléctrica, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en las disposiciones vigentes,

Esta Dirección General, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Iberduero, S. A.», la instalación de una línea de transporte de energía eléctrica trifásica, de un solo circuito a 138 KV., con conductores de aluminio-acero de 156,9 mm<sup>2</sup> de sección cada uno, sobre aisladores de cadena en apoyos metálicos y de hormigón. El recorriendo, de 66 Km. de longitud, tendrá su origen en la subestación de Plasencia, y su término en la subestación transformadora a construir en el término municipal de Trujillo. La parte de línea correspondiente a los cinco primeros vanos de salida de la subestación de Plasencia y los últimos de llegada a Trujillo irá protegida en todo su recorrido, unos 3 Km., por un cable a tierra, que será de acero de 53 mm<sup>2</sup> de sección y los apoyos correspondientes a los citados tramos serán metálicos y dispuestos para doble circuito con objeto de prever futuras ampliaciones. Esta línea es continuación de la denominada «Esla-Salamanca-Plasencia», autorizada por esta Dirección General con fecha 10 de octubre de 1950, y su finalidad es mejorar el suministro eléctrico de Cáceres (capital) y zona circundante y también parte de la provincia de Badajoz.

Esta autorización se otorga de acuerdo con la Ley de 24 de noviembre de 1939, con las condiciones generales fijadas en la norma 11 de la Orden ministerial de 12 de septiembre del mismo año y las especiales siguientes:

1.ª El plazo de puesta en marcha será de doce meses, contados a partir de la fecha de publicación de la presente resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

2.ª La instalación de la línea de transporte se ejecutará de acuerdo con las características generales consignadas en el proyecto que ha servido de base a la tramitación del expediente, debiendo adaptarse en todos sus detalles a las Instrucciones de carácter general y Reglamentos aprobados por Orden ministerial de 23 de febrero de 1949.

3.ª La Delegación de Industria de Cáceres comprobará si en el detalle del proyecto se cumplen las condiciones de los Reglamentos que rigen los servicios de electricidad, efectuando durante las obras de instalación, y una vez terminadas éstas, las comprobaciones necesarias, por lo que afecta a su cumplimiento y al de las condiciones especiales de esta Resolución y en relación con la seguridad pública, en la forma especificada en las disposiciones vigentes.

4.ª El peticionario dará cuenta a la Delegación de Industria de Cáceres de la terminación de las obras, para su reconocimiento definitivo y levantamiento del acta de autorización de

funcionamiento, en la que se hará constar el cumplimiento por parte de aquél de las condiciones especiales y demás disposiciones legales.

5.ª La Administración dejará sin efecto la presente autorización en cualquier momento en que se compruebe el incumplimiento de las condiciones impuestas, o por inexactas declaraciones en los datos que deben figurar en los documentos a que se refieren las normas 2.ª y 5.ª de la Orden ministerial de 12 de septiembre de 1939 y preceptos establecidos en la del 23 de febrero de 1949.

6.ª Los elementos de la instalación proyectada serán de procedencia nacional.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 23 de junio de 1961.—El Director general, José García Usano.

Sr. Ingeniero Jefe de la Delegación de Industria de Cáceres.

*RESOLUCION de la Dirección General de Industria por la que se autoriza a «Hidroeléctrica Española» la legalización y ampliación de la central hidroeléctrica que se cita.*

Visto el expediente incoado en la Delegación de Industria de Albacete a instancia de «Hidroeléctrica Española, S. A.», con domicilio en Madrid, calle Hermosilla, número 1, en solicitud de autorización para legalizar y ampliar la central hidroeléctrica «Tranco del Lobo», y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en las disposiciones vigentes,

Esta Dirección General, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Hidroeléctrica Española, S. A.»:

1.ª La legalización de la instalación de su central hidroeléctrica denominada «Tranco del Lobo», sita en el término de Casas de Ves (Albacete), aprovechando aguas del río Júcar, con una altura de salto útil de 12,50 metros y un caudal de 40 metros cúbicos por segundo, estando formada por dos grupos generadores de las siguientes características: turbina Francis horizontal de 1.700 CV. para un caudal de 12 metros cúbicos por segundo y alternador de 1.600 kVA., con tensión nominal de 6.600 V.

2.ª La ampliación de la citada central de «Tranco del Lobo» con la instalación de un tercer grupo generador, previsto en su primitiva instalación, que será gemelo a los que se encuentran en funcionamiento (turbina Francis horizontal de 1.700 CV. para un caudal de 12 metros cúbicos por segundo y alternador de 1.600 kVA., con tensión nominal de 6.600 V.), y la de un parque de transformación anejo a la central, formado por un transformador tipo intemperie de 5.000 kVA. de potencia, relación 6.600/66.000 V., que será alimentado desde la correspondiente celda de generación a 6.600 V. y una estructura a 66 kV. con un embarrado sencillo, en el que se dispondrán cuatro salidas de línea con destino: una a Cortés de Pallás, otra a Albacete, la tercera a Anralá y la cuarta quedará en previsión para futuras ampliaciones. Las instalaciones a 66 kV. irán protegidas por cinco interruptores, que responderán a las siguientes características: tensión, 70 kV., 600 A. y 750 MVA. de capacidad de ruptura.

Para los servicios auxiliares de la central se instalarán dos transformadores de 200 kVA. cada uno, relación 6.600/230-127 voltios, completándose la instalación con los elementos de protección, maniobra y mando necesarios.

Esta ampliación que se autoriza permitirá a la Empresa peticionaria no solamente atender los aumentos de consumo en su mercado, sino interconectarse a 66 kV. con «Eléctrica Albacetense» e «Hidroeléctrica de Anralá».

Esta autorización se otorga de acuerdo con la Ley de 24 de noviembre de 1939, con las condiciones generales fijadas en la norma 11 de la Orden ministerial de 12 de septiembre del mismo año y las especiales siguientes:

1.ª El plazo de puesta en marcha será de seis meses, contados a partir de la fecha de publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

2.ª La legalización y ampliación de la central hidroeléctrica se ejecutará de acuerdo con las características generales consignadas en el proyecto que ha servido de base a la tramitación del expediente, debiendo adaptarse en todos sus detalles a las Instrucciones de carácter general y Reglamentos aprobados por Orden ministerial de 23 de febrero de 1949.